
Herr Stadtrat Dörflinger erläutert die Vorlage und beantwortet zusammen mit Herrn Peters und 
Herrn Hörst Fragen der Ausschussmitglieder.   
 
Diese Vorlage wird im Ausschuss ebenfalls kontrovers diskutiert.  
 
Der Ausschuss nimmt den Bericht über die finanziellen Auswirkungen und notwendigen Maß-
nahmen  des Beitritts zur Gütegemeinschaft zur Kenntnis. 
 
Ratsherr Kummerfeldt stellt den Antrag:  
 
„ Die Punkte 2. und 3. sollen bis zu den Beratungen über den Haushalt 2011/2012 zurück-
gestellt werden.“ 
 
Beschluss: 
 
Der Ausschuss stimmt dem Antrag des Ratsherrn Kummerfeldt mit 6 Ja-Stimmen und 5 Nein-
Stimmen mehrheitlich zu. 


